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Рабочие и работницы, инженеры и техники, 
мастера! Улучшайте организацию труда и про
изводства, всемерно укрепляйте трудовую дис
циплину, обеспечивайте ритмичную работу пред
приятий! Боритесь за режим экономии, повы
шайте качество и снижайте себестоимость про

дукции!
Развернем всенародное социалистическое со

ревнование за д о с р о ч н о е  выполнение плана 
1956 года!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1956 года).

КОМПЛЕКСНЫМ БРИГАДАМ 
ШИРОКУЮ ДОРОГУ

I /  ОММУНИСТИЧЕСКАЯ партия 
и Советское правительство 

проявляют неустанную заботу о 
развитии строительной индуст
рии, о том, чтобы строители быст
рее возводили заводы и фабрики, 
шахты и рудники, электростан
ции и железнодорожные пути, жи
лые дома, школы, больницы, дет
ские учреждения.

На стройках выращены замеча
тельные кадры рабочих, инжене
ров, техников, обладающих боль
шим практическим опытом. Стро
ительные площадки непрерывно 
обогащаются новой техникой, все 
большее применение получает 
сборный железобетон.

Отвечая на первомайские При
зывы ЦК КПСС, строители усили
вают свою борьбу за выполнение 
планов, проявляют творческую 
инициативу, находят новые пути 
для повышения производительно
сти труда.

Широкий размах индустриали
зации вызвал введение на строй
ках новых, более передовых форм 
организации труда. Наиболее 
прогрессивными из них являют
ся поточно-расчлененный метод 
строительства и организация 
комплексных бригад.

Спросите начальника первого 
строительного участка треста 
№  24 тов. Беликова, какая из 
бригад является передовой, доби
вается лучших показателей в р а 
боте, он обязательно ответит:

—  Комплексная бригада, руко
водимая тов. Дува левым!

На самом деле, эта бригада слу
жит примером в использовании 
рабочей силы, техники и матери
алов. Коллектив бригады за 75 
рабочих дней построил 12-квар
тирный жилой дом, при этом толь
ко на экономии строительных ма
териалов он сберег государству 
девять тысяч рублей. Среднеме
сячная выработка каждого члена 
комплексной бригады более чем 
вдвое превышает выработку 
рабочих специализированных 
бригад.

Это наглядный и убедительный 
пример, показывающий преиму
щество комплексной бригады пе
ред специализированной. Такая 
форма организации труда, какой 
является комплексная бригада,

НОВЫЙ САМОХОДНЫЙ
Инженеры треста № 20 Глав- 

ленинградстроя А. Ефимов, М. Ав- 
рутин и К. Глуховской разработа
ли и внедрили в производство но
вый самоходный бетоноукладчик. 
Он предназначен для формования 
крупных железобетонных панелей. 
Процесс изготовления железобе
тонных изделий механизирован.

способствует созданию постоян
ных кадров рабочих-стройтелей, 
которые стремятся к тому, чтобы 
овладеть несколькими специаль
ностями, быть передовиками на 
производстве. В комплексной 
бригаде имеется возможность луч
ше расставить рабочих, устранить 
простои и тем самым повысить 
выработку.

Но на стройках города очень 
мало комплексных бригад. Поче
му? Потому, что им не уделяют 
должного внимания хозяйствен
ные руководители, партийные и 
профсоюзные организации. Даже 
в тресте №  21, где работает 
бригада тов. Дувалева, не распро
страняется ее положительный 
опыт. Такое положение совершен
но нетерпимо.

Комплексные бригады —  это 
новое в движении за повышение 
производительности труда, они яв
ляются результатом творческой 
инициативы строителей. Комп
лексные бригады, как наиболее 
высокая форма организации тру
да, требуют к себе заботливого от
ношения со стороны хозяйствен
ных руководителей строек. Созда
вая комплексные бригады, они 
должны позаботиться о том, чтобы 
строители имели все необходимые 
материалы, механизмы и работа
ли строго по графику.

Партия и правительство требу
ют, чтобы творческая инициати
ва строителей в создании комп
лексных бригад нашла самую ак
тивную поддержку со стороны хо
зяйственных руководителей, пар
тийных и профсоюзных организа
ций. Конечно, решать вопрос о 
создании комплексных бригад 
нельзя административным путем, 
для осуществления этой задачи 
требуется провести большую рабо
ту. Надо создать комплексным 
бригадам такие условия, при ко
торых они имели бы возможность 
добиться высокой производитель
ности труха и отличного качества 
строительства.

Товарищи строители, шире при
меняйте передовые методы строи
тельства! Обеспечим досрочное 
выполнение плана строительно- 
монтажных работ, намеченных 
Директивами XX съезда КПСС на 
шестое пятилетие.

БЕТОНОУКЛАДЧИК
Производственные исп ыт а ния 

этого агрегата прошли успешно. 
Трудовые затраты на изготовле
ние многопустотных железобетон
ных перекрытий размером на ком
нату уменьшились в несколько раз. 
Вдвое возросла производитель
ность труда и значительно улучши
лось качество деталей. (ТАСС).

О СОЗЫВЕ ЧЕТЫРНАДЦАТОЙ СЕССИИ
РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА

Исполком районного Совета депутатов трудящихся Централь
ного района доводит до сведения депутатов районного Совета, что 
25 апреля, в 14 часов местного времени, созывается 14-я сессия рай
онного Совета депутатов трудящихся Центрального района (четвер
того созыва).

Заседание состоится в здании трикотажного техникума.

О СОЗЫВЕ ЧЕТЫРНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА

Исполком районного Совета депутатов трудящихся Промыш
ленного района доводит до сведения депутатов районного Совета, 
что 25 апреля, в 2 часа дня, созывается четырнадцатая сессия рай
онного Совета депутатов трудящихся Промышленного района (чет
вертого созыва).

Сессия состоится в здании технического училища № 11, (Фрун
зе, 19).

ПРЕБЫВАНИЕ Н. А. БУЛГАНИНА 
И Н. С. ХРУЩ ЕВА В АНГЛИИ

АУДИЕНЦИЯ У  КОРОЛЕВЫ ВЕЛИКОБРИТАНИИ ЕЛИЗАВЕТЫ II ДЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА 
МИНИСТРОВ СССР Н. А. БУЛГАНИНА И ЧЛЕНА ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

ЛОНДОН. 22 апреля. (Спец. 
корр. ТАСС). Сегодня Ее Величе
ство Королева Великобритании 
Елизавета II дала аудиенцию в 
Виндзорском замке Председателю 
Совета Министров СССР Н. А. 
Булганину и Члену Президиума 
Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущеву, гостящим в Англии по 
приглашению английского прави
тельства.

В 17 часов 30 минут Н. А. 
Булганин и Н. С. Хрущев были 
встречены у Экуэррийских ворот 
замка Премьер-Министром Велико
британии Антони Иденом и санов
никами двора Ее Величества.

Советских руководителей сопро
вождали Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в Великобри
тании Я. А. Малик и Чрезвычай
ный и Полномочный Посол Ее Ве
личества в СССР Уильям Хэйтер.

Премьер-Министр А. Иден 
¡представил Н. А. Булганина и 
Н. С. Хрущева Королеве Велико
британии. Аудиенция происходи
ла в присутствии принца - кон
сорта герцога Эдинбургского и де
тей Королевы— -наследного прин
ца Чарльза и принцессы Анны.

Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин вручил Ко
ролеве Елизавете I I  Послание 
Председателя Президиума Верхов-

Н. С. ХРУЩЕВА
ного Совета СССР К. Е. Вороши
лова.

Беседа продолжалась 30 минут. 
Затем гостям были показаны па
радные апартаменты замка.

В 18 часов 40 минут Н. А. 
Булганин и Н. С. Хрущев покину- 
ли Виндзорский замок.

* ★ ★

Н. А. Булганин и Н. С. Хруще? 
направились в Виндзор из Чекер- 
са —  загородной резиденции 
Премьер-Министра Идена, где они 
провели вечер 21 апреля, ночь и 
утро сегодняшнего дня и где про
должались переговоры между ру
ководителями СССР и Великобри
тании.

Их путь лежал через города и 
селения графств Бакингемшир и 
Беркшир. Повсюду на улицах на
селенных пунктов и на перекре
стках дорог тысячи местных жи
телей и лондонцев, проводивших 
солнечное весеннее воскресенье 
за городом, ожидали проезда со
ветских руководителей. Навстре
чу гостям неслись возгласы при
ветствия, крики «у ра !» .

Виндзорский замок возвышает
ся над долиной Темзы и над город
ком Виндзор, находящимся в 22 
милях к западу от Лондона. 
Замок представляет собой ста
ринную' крепость, внешний пояс

которой образуют стены с бойни
цами, циркульные башни и дру
гие остатки древних фортифика
ционных сооружений. С XIV сто
летия в пределах крепости начи
нают строить королевские покои, 
замок становится королевской ре
зиденцией, включающей целый 
комплекс зданий различных эпох, 
в том числе знаменитую церковь
—  капеллу св. Георгия, являю
щуюся усыпальницей английских 
королей и выдающимся памятни
ком английского зодчества.

На улицах Виндзора, ведущих 
к замку, советских руководителей 
тепло встречали тысячи англи
чан, заполнивших тротуары и 
мостовые, и многочисленные ино
странцы— туристы. Навстречу го
стям поднимался лес рук, разда
вались аплодисменты и приветст
венные возгласы. Н. А. Булганин 
и Н. С. Хрущев из автомобиля 
сердечно отвечали на приветст
вия.

При отъезде гостей из Виндзор
ского замка повторились те же 
сцены приветствия. Н. А. Булга
нин и Н. С. Хрущев вернулись из 
Виндзора в Лондон.

Вечером советские руководите
ли присутствовали на приеме, 
устроенном в их честь Советом 
Лондонского графства.

Посещение Бирмингема Н. А. Булганиным и Н. С. Хрущевым
23 апреля утром Председатель 

Совета Министров СССР Н. А. 
Булганин, Член Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. С. Хру
щев и сопровождающие их лица 
отправились самолетом из Лондо
на в Бирмингам.

На аэродроме советских гостей 
встречали лорд-мэр Бирмингама 
А. Л. Гибсон, в сопровождении 
которого гости направились в 
Муниципальный Совет Бирмин
гама.

В одном из залов Муниципаль
ного Совета был устроен граж
данский прием в честь советских 
гостей. Лорд-мэр Бирмингама 
А. Л. Гибсон в присутствии чле
нов Совета и представителей ме
стных общественных организа
ций, профсоюзов и деловых кру
гов обратился с приветствием к 
товарищам Н. А. Булганину и 
Н. С. Хрущеву.

С ответным словом выступил 
Н. А. Булганин.

Выступление Н. А. Булганина 
неоднократно прерывалось апло
дисментами.

★ ★ *

По окончании приема в Муни
ципальном Совете Н. А. Булганин 
и Н. С. Хрущев в сопровождении 
лорд-мэра А. Л. Гибсона напра
вились на автомобилях в приго
род Бирмингама Касл Бромуич, 
где состоялось открытие тради
ционной Британской промышлен
ной выставки, организуемой еже
годно торговой палатой Бирмин
гама.

В одном из павильонов про
мышленной выставки лорд-мэр
А. Л. Гибсон и Председатель тор
говой палаты Бирмингама Э. 
Клейсон дали завтрак по случаю 
официального открытия Британ
ской промышленной выставки. 
На завтраке почетными гостями

были товарищи Н. А. Булганин и 
Н. С. Хрущев и министр торговли 
Великобритании П. Торникрофт.

По окончании завтрака лорд- 
мэр Бирмингама и Председатель 
торговой палаты объявили Бри
танскую промышленную выстав
ку 1956 года открытой.---

Лорд-мэр А. Л. Гибсон в своей 
речи отметил значение того фак
та, что открытие важнейшей 
промышленной выставки Велико
британии совпало в этом году с 
посещением ее руководителями 
Советского Союза.

Я уверен, сказал лорд-мэр, и 
я надеюсь, что таково же мнение 
руководителей нашей промыш
ленности и торговли, что такая 
страна, как наша, должна экспор
тировать товары для того, чтобы 
жить, и что она должна исполь
зовать любую возможность, что
бы показывать свои товары воз
можным покупателям всего мира.

Лорд-мэр Бирмингама выразил 
надежду, что фирмы, представив
шие свою продукцию на выстав
ке, будут стремиться к получе
нию заказов.

На завтраке с речью, посвя
щенной проблеме торговых отно
шений между Советским Союзом 
и капиталистическими странами 
и вызвавшей большой интерес 
присутствующих? выступил Н. С. 
Хрущев. Его речь много раз пре
рывалась аплодисментами.

С кратким словом выступил 
также министр торговли Велико
британии П. Торникрофт.

После 15 часов Н. А. Булганин 
и Н. С. Хрущев покинули про
мышленную выставку и напра
вились в бирмингамекий аэро
порт Элмдон, откуда вылетели в 
Мархэн (графство Норфолк) для 
осмотра базы тяжелых бомбарди
ровщиков королевских военно-,

воздушных сил Великобритании.
В 16 часов 05 минут товари

щи Н. А. Булганин и Н. С. Хру
щев и сопровождающие их лица 
прибыли в самолете «Вайкаунт» 
на базу тяжелых бомбардировщи
ков королевских военно-воздуш
ных сил в Мархэне (графство 
Норфолк).

По приглашению министра ави
ации Н. Берча советские гости 
осмотрели на аэродроме группу 
самолетов, состоящую из четырех
моторных тяжелых реактивных 
бомбардировщиков « Вэ лиант », 
средних двухмоторных реактив
ных бомбардировщиков «Канбер
ра» и новейших реактивных ист
ребителей «Хантер».

В заключение пребывания со
ветских руководителей на базе в 
Мархэне английские летчики 
продемонстрировали свое летное 
мастерство.

Перед отлетом с базы Н. А. 
Булганин и Н. С. Хрущев поздра
вили министра авиации Н. Бер
ча и представителей штаба коро
левских военно-воздушных сил с 
высокой подготовкой летчиков, 
принимавших участие в демонст
рации техники пилотажа.

Советские руководители при
гласили министра авиации Н. 
Берча и старших офицеров воен
но-воздушных сил Англии на 
предстоящее празднование Дня 
Авиации в Тушине.

В 18 часов 25 минут товари
щи Н. А, Булганин и Н. С. Хру
щев и сопровождающие их лица 
вернулись в Лондон.

Вечером Н. А. Булганин и Н. С. 
Хрущев присутствовали на обеде 
в палате общин, который был 
дан в их честь Исполкомом лейбо
ристами партии.

(ТАСС).
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КОМСОМОЛЬСКАЯ Ж ИЗНЬ

КОМСОМОЛЬЦЫ ШКОЛЫ В БОРЬБЕ 
ЗА ВЫСОКУЮ УСПЕВАЕМОСТЬ УЧАЩИХСЯ

Комсомольская организация на
шей школы насчитывает свыше 
двухсот членов— четвертую часть 
всех учащихся. Это —  большая 
сила.

Чтобы комсомольская органи
зация лучше влияла на успевае
мость учащихся, надо каждому 
комсомольцу быть примерным в 
учебе и дисциплине. В повыше
нии активности комсомольцев 
большую роль призван играть ко
митет ВЛКСМ школы, актив.

Как члены нашего комитета 
укрепляют связи с комсомольца
ми, со всей школьной молодежью, 
влияют на их учебу? Нам очень 
помогает в этом то, что члены 
комитета ВЛКСМ имеются у нас 
в каждом классе. Это позволяет 
улучшать работу комсомольских 
организаций классов.

В 9 «А» классе, например, бы
ло несколько неуспевающих уча
щихся, в том числе и комсомоль
цы Фролов, Мухтулов, Кульдяев и 
Большаков. Мы начали с того, 
что создали вокруг них общест
венное мнение, товарищи по клас
су сами обсудили их за недостой
ное поведение и нерадивость в 
учебе. Некоторых покритиковали 
в классной сатирической газете. 
Улучшение наступило не сразу, 
передовики учебы помогали им 
наверстать упущенное. С помо
щью актива комитет ВЛКСМ су
мел добиться того, что эти уча
щиеся преодолели отставание и 
сейчас сами стали активистами.

На лучших примерах работы 
классных комсомольских органи
заций комитет ВЛКСМ организует 
учебу актива. Это очень важно, 
так как активистам комсомоль
скую работу приходится вести 
впервые.

Комсомольская организация 
9 «В» класса отличается своей 
высокой организованностью, при
витием учащимся любви к знани
ям и труду. Комсомольцы этого 
класса закончили первое полуго
дие и третью четверть с хороши
ми оценками.

Чтобы передать опыт работы

комсомольской организации этого 
класса, комитет ВЛКСМ собрал 
актив— старост, группкомсоргов, 
редакторов стенгазет школы. С 
рассказом об опыте работы высту
пила секретарь комсомольской ор
ганизации класса Ермакова. Раз
говор получился содержательным 
и принес немало пользы. После 
него комсомольцы стали прояв
лять больше заботы не только 
лично о себе, но и о том, чтобы 
не отставали в учебе и их това
рищи.

Члены комитета ВЛКСМ побы
вали на квартирах учащихся, бе
седовали с их родителями. При 
этом нас интересовало не только 
то, как комсомольцы готовят уро
ки, но и $ак помогают родителям, 
не белоручками ли они растут. В 
результате этих посещений чле
ны комитета стали лучше знать 
учащихся, их запросы.
^Ж изнь подсказала, что надо 

ставить на обсуждение обще
школьных комсомольских собра
ний такие вопросы, которые вы
звали бы живой интерес в коллек
тиве учащихся, в том числе о со
стоянии успеваемости комсомоль
цев, моральном облике советского 
школьника и т. д. Такие собра
ния мы провели, и они имели 
большое воспитательное значение.

Не свободна наша комсомоль
ская организация и от недостат
ков. Индивидуальная работа с 
каждым комсомольцем ведется по
ка недостаточная. Пять членов 
ВЛКСМ все еще отстают в учебе. 
Это —  недоработка комитета 
ВЛКСМ и классных комсомоль
ских организаций.

Скоро заканчивается учебный 
год. Как и все учащиеся, комсо
мольцы готовятся к экзаменам. 
Мы знаем, что работа комитета 
ВЛКСМ в это время должна быть 
особенно активной и стараемся 
ёе улучшить. Поможем педаго
гическому коллективу успешно 
закончить учебный год, а учащим
ся —  сдать переводные и вы
пускные экзамены.

В. Малкин,
секретарь комитета ВЛКСМ 

железнодорожной школы № 32.

Комсомольско-молодежные смены и бригады

На предприятиях Кашпирского 
сланцевого рудника работают сот
ни юношей и девушек. Они при
нимают активное участие в со
циалистическом соревновании за 
досрочное выполнение годового го
сударственного плана, готовят до
стойную встречу Международно
му празднику трудящихся —
1 Мая. На шахте «№ 1— три ком

сомольско-молодежных смены. Пе

реходящий красный вымпел удер

живает смена, которой руководит 

секретарь комсомольской органи

зации шахты тов. Назаренко. От
личные показатели имеет горно
проходческая бригада, руководи
мая Иваном Михайловым.

Комсомольско-молодежная смет 
на недавно создана на заводе 
сланце-золвного кирпича. Она 
ежедневно выдает сверх нормы до 
20 тысяч штук кирпича.

На лесах новостроек Кашпир 
ского рудника работает девять 
комсомольско-молодежных бригад.

А. Тюрин, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

Кашпирского рудника.

В партийной группе
На Батракском асфальтовом за

воде существует несколько пар
тийных групп. Они оказывают 
большое влияние на повышение 
производственной активности тру
дящихся.

Наиболее поучительна в этом 
отношении работа партийной 
группы, которой руководит тов. 
Верхов. Коммунисты группы во 
всех сменах ведут массово-поли
тическую работу, разъясняют ре
шения XX съезда Коммунистиче
ской партии. С беседами высту
пают агитаторы тт. Кукарин, За- 
платюин и другие.

Коммунисты показывают лич
ный пример в тфуде, добиваются 
высокой выработки. Так, тт. По
пов, Сутягин, Заплаткин —  пере
довики социалистического сорев
нования за досрочное выполнение 
плана 1956 года.

Опыт передовиков партийная 
группа распространяет среди 
всех рабочих. Только в марте по 
ее инициативе было проведено три 
совещания по обмену опытом. На 
них выступали лучшие вариль
щики асфальта, в том числе ком
мунист тов. Попов, добившийся, 
благодаря работе по уплотненно
му графику, ежесменного съема 
сверхплановой продукции. Пере
няв методы тов. Попова по орга
низации: труда, другие варильщи
ки также добиваются увеличения 
выпуска асфальтовой мастики.

Партийная группа борется за 
укрепление трудовой и производ
ственной дисциплины. Однажды 
слесарь тов. Савин и кочегар тов. 
Годовников совершили прогул. В 
стенгазете «Крокодил», которую 
редактирует один из членов пар
тийной группы, появилась едкая 
заметка о них. Заметка была об
суждена на рабочем собрании. То
варищи крепко критиковали тт. 
Савина и Годовникова, которые 
дали слово коллективу добросо
вестно относиться к делу. С тех 
пор прошло уже порядочное вре
мя, тт. Савин и Годовников добро
совестно трудятся.

Партийная группа сплачивает 
коллектив, распространяет все 
лучшее, передовое, борется с не
достатками, за выполнение взя
тых обязательств по досрочному 
осуществлению годового плана.

И. Бортнев.

ДОКЛАДЫ О XX СЪЕЗДЕ КПСС
Группа внештатных докладчи

ков парткома комбайнового заво
да проводит в цехах чтение док
ладов о XX съезде КПСС. С док
ладами выступали начальники 
цехов тт. Рудницкий, Луцкевич, 
секретарь парткома тов. Поздня
ков и другие.

Комбайностроители проявляют 
неослабевающий интерес к мате
риалам съезда.

Молотов. 1956 год является годом строительства Камской гидро
электростанции. Недалек тот день, когда все 24 агрегата будут да
вать промышленный ток предприятиям Западного Урала. Сейчас 
строители заняты сооружением объектов второй очереди. В весен
ний паводок этого года вода будет поднята еще на 8 метров до 
проектной отметки.

НА СНИМКЕ: знатные гидромонтажники строительства Камской 
ГЭС (слева направо) Н. Г. Хрептов, Р. С. Левша и В. П. Боровиков.

Фото Б. Визуля. (Фотохроника ТАСС).

Фельетон О л у ж е

и делах недюжих
Славилась своими размерами 

знаменитая миргородская лужа, 
описанная Николаем Васильеви
чем Гоголем, но давно прекратила 
она свое существование. А если бы 
и сохранилась до сих пор, приш
лось бы уступить ей первенство 
сызранской луже, залившей об
ширную территорию — Болотной, 
Первой и Второй Сланцевых улиц.

И не только на улицах широко 
разлилась лужа. Воды ее залива
ют сады и огороды, просачивают
ся в подвалы и погреба. Детишки, 
идя в школу и возвращаясь из 
не£, рабочие и служащие, направ
ляясь на работу или с работы до
мой, домохозяйки, спешащие в 
магазин, ежедневно мобилизуют 
все имеющиеся подручные пере
правочные средства и пускаются 
в далеко небезопасное «плава
ние».

Такой «водоплавающий» образ 
жизни не по душе жителям выше
упомянутых улиц. Ежегодно обра
щаются они в горисполком, про
сят, умоляют: отведите воду с на
ших улиц! Дайте нам возможность 
вести нормальный образ жизни! 
Но тщетно...

Правда, несколько лет подряд 
заместитель председателя горис
полкома тов. Шикалов обещал 
принять меры к устранению зло
получной лужи, сообщал, что со
ставляется проект отвода вод с 
затопляемых улиц и даже указы
вал срок, к которому эта работа 
должна быть закончена, — 1955 
год. Но проекты —проектами, а 
лужа и поныне там.

Нельзя сказать, что за это вре
мя лужа не претерпела измене
ния. Ее водный баланс значитель
но увеличился. Дело в том, что 
года два—три назад была найде
на и пущена в строй труба старой 
ливневой канализации, сооружен
ной в спуске улицы Дзержин
ского. И вот из нее широким 
бурным потоком, низвергаясь с

двухметровой высоты, хлещет вода 
с верхних улиц, пополняя... все ту 
же знаменитую лужу.

Водопад этот утихает только в 
самую жаркую погоду, но с пер
вым же дождем снова начинает 
свою бурную деятельность. Следу
ет отметить, что поток из этой 
трубы несет свои воды через свал
ку, устроенную над трубой и под 
трубой, и разносит грязь и нечи
стоты по ближним улицам, зах
ламляя их на многие десятки мет
ров, распространяя зловоние.

Но тов. Шикалов и заведующий 
коммунальным отделом гориспол
кома тон. Плееер спокойно взира
ют на это. Не в их же домах под 
полом хлюпает вода! Следует, од
нако, отметить, что отношения 
тов. Шика лов а к ходокам от граж
дан данных улиц также претер
пели некоторые изменения: от 
обещаний он перешел к категори
ческому отказу.

— Товарищи, забудем прошлое. 
То, что вам обещали работники 
горисполкома в течение ряда лет 
не имело под собой почвы*, у гор
исполкома нет средств на строи
тельство поглощающих колодцев 
(ливневая канализация), а без 
этого избавить ваши улицы от 
ежегодного заливания талыми и 
дождевыми водами, увы, невоз
можно.

В общем, мол, не обессудьте, 
выкручивайтесь как можете. Спа
сение утопающих должно быть 
делом рук самих утопающих!

Говорят, что некоторые жители 
этих злополучных улиц думают 
заменить свои дома специальны
ми свайными постройками и обза
вестись по примеру жителей Вене
ции гондолами для безопасного и 
удобного плавания по луже. Но 
большинство все же надеется, что 
горисполком найдет средства и в 
ближайшее время осушит Болот
ную и Сланцевые улицы.

А. Давыдов.

По материалам „Красного Октября“

„Так ли надо проводить партийные собрания?0

В СЫЗРАНСНОМ РАЙОНЕ

Письмо коммуниста тов. Медве
дева, опубликованное под таким 
заголовком в газете «Красный Ок
тябрь» за 28 марта, обсуждалось 
на заседании партийного бюро 
парторганизации горисполкома.

Факты, приведенные в письме, 

подтвердились, критика признана 

правильной.

Партийное бюро наметило меро
приятия, направленные на устра
нение недостатков в работе пар
тийной организации. Секретарю 
парторганизации тов. Полякову 
со стороны райкома оказана по
мощь.

о И. Чамкин,
секретарь Центрального 

райкома КПСС.

Н о в  ы е
Вышли из печати и поступили в 

продажу следующие новые книги:
«Резолюции XX съезда Комму

нистической партии Советского Со
юза», Гоаполитиздат. 1956 год. Це
на I руб. 30 коп.

Н. С. Хрущев. Отчетный доклад 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Со-

К Н И Г И

юза XX съезду партии, 14 февраля 
1956 года. Гошолитиздат. 1956 
год. Цена 1 /руб. 50 коп.

Н. М, Шверник. Речь на XX 
съезде КПСС. Госполитиздат.
1956 год. Цена 30 коп.

Книги имеются в продаже во 
всех магазинах и киосках Сызран- 
ского кустового магазина.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО 
РАЙОНА В ШЕСТОЙ 

ПЯТИЛЕТКЕ
В шестой 'пятилетке в районе 

значительно возрастет производ
ство сельскохозяйственной продук
ции. Так, производство молока за
планировано увеличить на 174,6 
процента, мяса — на 141,9, 
шерсти — на 30,2 и яиц—¡на 403 
процента.

Урожайность зерновых и бобо
вых культур предусмотрено повы
сить на 59 процентов, а по срав
нению с 1955 годом — на 170 про
центов. В текущем году колхозы 
должны собрать средний урожай 
зерновых 10 центнеров с гектара, 
а в 1960 году— 15,8 центнера.

Урожай кукурузы на зерно за
планировано увеличить за пяти
летку на 76 процентов, проса —• 
на 70, подсолнечника — на 50, 
овощей—на 56, картофеля—на 30, 
кукурузы на силос—на 90 проц. 

РАДИОФИКАЦИЯ СЕЛ
В селе Новая Рачейка недавно 

смонтирован и начал работать 
радиоузел. Теперь почти во всех 
домах колхоеников установлены 
радиорепродукторы, Будут также

радиофицированы поселки Дуп- 
лышко и Орловский.

МЕХАНИЗАЦИЯ ПОСАДКИ 
КАРТОФЕЛЯ

Коллектив Батракской машинно- 
тракторной станции подготовил 
для посадки картофеля в колхо
зах пять квадратно-гнездовых се
ялок СКГ-4. По две сеялки пред
назначены для колхозов имени 
Молотова и имени Маленкова. В 
первом предстоит посадить карто
феля 200, а во втором колхозе — 
100 гектаров.

ПОДГОТОВКА 
К ПРЕДПРАЗДНИЧНОЙ 

ТОРГОВЛЕ
Райпотребсоюз готовится к 

предпраздничной торговле. Для 
продажи колхозникам завезено на 
135 тысяч рублей шелковых, на 
205 тысяч рублей хлопчатобумаж
ных тканей, много обуви, шерстя
ных, трикотажных изделий.

УСПЕХИ ж и в от н ов од ов  
КОЛХОЗА ИМЕНИ ЖДАНОВА

В колхозе имени Жданова с 
прошлого года введена ежемесяч
ная оплата труда работникам мо
лочнотоварной фермы за перевы

полнение заданий по надою моло
ка. Это явилось хорошим стиму
лом для повышения производи
тельности труда доярок и других 
работников фермы.

За шесть месяцев текущего 
хозяйственного года надоено на 
50 тысяч килограммов, а за март 
почти на 20 тысяч килограммов 
молока больше, чем за то же вре
мя в прошлом году.

НА к ол хозн ы х  полях
В колхозах района ведется Сев 

ранних зерновых культур. Первы
ми в районе закончили сев кол
хозники сельскохозяйственной ар
тели «Победа Октября». Полным 
ходом идет сев в колхозах имени 
Ленина, имени Жданова, 17 парт- 
съезда. Начали сев ранних зерно
вых культур колхозы зоны Бат
ракской МТС.

В нынешнем году значительно 
расширяются посевы кукурузы. В 
мае, когда хорошо прогреется поч
ва, колхозы приступят к ее севу. 
Этой ценной культурой будет за
нято более 5 тысяч гектаров зе
мельных угодий против 3,5 тыся
чи га в прошлом году.

Н. Максимов.
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СТРОИТЬ БЫСТРО И КАЧЕСТВЕННО
В управлении строительства Сызранской ТЭЦ состоялся слет пе

редовиков производства, обсудивший вопрос о выполнении плана, 
улучшении качества и снижении стоимости строительства.

Участники слета вскрыли причины невыполнения заданий  
и низкого качества строительства и наметили пути уско
рения сооружения объектов и повышения качества производимых 
работ, досрочного осуществления плана 1956 года по всем показа
телям.

Повысить ответственность 
за порученное дело

Из выступления главного инженера 
РОГОВСКОГО А. С.

Коллектив строительного уп
равления не выполнил .план пер
вого квартала. Плохо обстоит дело 
ж с качеством строительных ра 
бот. На это указывается нам при 
приеме жилых домов и культурно- 
бытовых объектов. В этом упре
кают нас и жильцы, получившие 
жварчиры в построенных нами 
домах.

Низкое качество работ допуска
ют не все бригады и не все рабо
чие. Бригада каменщиков тов. 
Зубкова, бригады плотников тт. 
Балдуева, Новикова, Куликова, 
Киваева, бригада арматурщиков 
тов. Халиулова и бригада тов. 
Мавлютовой, изготавливающие 
шлакоблоки, показывают пример 
.добросовестного отношения к делу. 
По иному обстоит дело в бригадах 
.¡каменщиков тт. Власова и Кузне
цова, которые допускают сплош
ной брак в работе. При кладке 
стен они пренебрегают такими 
■простыми и давно испытанными 
вещами, ка® шнур и отвес.

Без любви к порученному делу 
'относится бригадир тов. Трегубов, 
бригада которого занимается рас
пиловкой леса. По ©го вине вы
пиливаются винтообразные.и ду
гообразные доски разной толщины 
ш разной величины. Использова
ние таких досок для столярных 
изделий требует дополнительного 
труда, при их обработке увеличи
ваются отходы, уменьшается вы
ход деловой древесины.

Плохо пока работает бригада 
тов. Сулеймановой на приготов
лении бетона и раствора, выпу
скаемая ею продукция имеет низ
кое качество. По вине этой брига

ды часто раствор завозится на 
участки плохо перемешанный, с 
камнями, слишком густой или 
слишком жидкий.

Самым неблагополучным уча
стком по качеству в стройуправ
лении является участок подсоб
ных предприятий, 50— 60 про
центов продукции этих предприя
тий —  брак. Повинны в этом ра 
бочие, 'занятые на изготовлении 
железобетона тт. Фахретдинова, 
Юмангулова, Дмитриева, Марты
нова, Гаврикова, Никитина. Они 
знают, что руководство отдела 
подсобных предприятий все рав
но им заплатит за железобетон, 
независимо от качества.

Имеются факты производства 
низкого качества работ в отделе 
главного механика, на монтажном 
участке, в гараже.

Что же надо предпринять для 
улучшения качества строительно- 
монтажных работ и продукции 
подсобных предприятий? Прежде 
всего, требуется повысить ответ
ственность всех руководителей, 
инженеров, техников и рабочих за 
выполнение порученного дела, за 
качество. Руководству управления 
совместно с общественностью 
предстоит организовать учебу 
кадров, повышение их квалифи
кации, добиться того, чтобы все 
наши строители твердо знали 
технические условия и точно их 
соблюдали.

В дальнейшем необходимо еще 
шире развернуть соревнование за 
выполнение плана, за повышение 
качества строительно-монтажных 
работ, всемерно распространять 
опыт передовиков.

Осуществлять контроль в процессе производства
Из выступления бригадира столяров КРАСНОВА Ф. М.

К столярам предъявляются пра
вильные претензии. Мы допу

скаем неряшливость в работе. 
Постараемся столярные изделия 
выпускать только высококачест
венными. Но за качество должны 
бороться все: рабочие, инженер
но-технические работники, снаб
женцы. Толку не будет, если сто
ляры повысят борьбу за качество, 
а снабженцы будут давать нам 
негодную древесину. Так сейчас и 
получается. На одном метре лесо

материала встречается до 15 суч
ков.

Очень плохо и то, что отсутст
вует контроль за качеством в про
цессе производства. Как обычно, 
у нас начинают бить тревогу 
только тогда, когда бракованная 
деталь появилась на стройпло
щадке.

Строителей надо обеспечивать 
добротными материалами, хоро
шей древесиной, прочным кирпи
чом и т. д.

ПРЕТЕНЗИИ ЖИЛЬЦОВ
Из выступления начальника 

отдела капитального 
строительства ТЭЦ 

ШНЕЙДЕР Н. В.

Наиболее правильную оценку 
работы строителей дают жильцы. 
Претензии их к строителям серь
езные. Они жалуются на неудов
летворительное качество полов. 
Во многих домах через 3— 4 ме
сяца в полах образуются большие 
щели. Строители обычно такое яв
ление объясняют усушкой, но 
жильцам нет дела до этого.

В доме №  21, в квартире тов. 
Кононенко зимой плохо прогрева
лись батареи. Это получилось в 
результате некачественной рабо
ты сантехников. В некоторых до
мах по их же вине были уста
новлены краны в умывальниках 
со смещением в сторону на 2— 3 
сантиметра. Такие дефекты недо
пустимы.

О квалификации 
рабочих

Из выступления 
и. о. начальника отдела 
подсобных предприятий

ЗАХАРОВА А. П.

Производство сборного железо
бетона у нас ведется без механи
зации. 300— 400-килограммовьт 
детали приходится поднимать 
вручную, в результате чего 
откалываются углы, допускают
ся и другие повреждения. 'Конт
роль за качеством поступающих 
материалов и готового железобе
тона отсутствует.

Отрицательно сказывается на 
качестве сборного железобетона и 
то, что рабочие-бетонщики не 
знают свойств бетона, техниче
ских условий его изготовления. 
Поэтому борьба за дальнейшее 
улучшение качества должна на
чаться с организации техниче
ской учебы рабочих, повышения 
их квалификации.

Закрепить бригады 
за объектами

Из выступления бригадира 
каменщиков 

ЗУБКОВА С. И.

Чтобы повысить качество, не
обходимо дело поставить так, 
чтобы бригады не перебра
сывались с объекта на объект, а 
закреплялись за ними. Если 
бригада начала строительство до
ма, так она должна и кончить 
его. Это повышает ответст
венность за качество и способст
вует ускорению выполнения пла
на.

СЛЕТ ПЕРЕДОВИКОВ УПРАВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 
СЫЗРАНСКОЙ ТЭЦ ПОСТАНОВИЛ

Предложить хозяйственному руководству и 
постройкому профсоюза шире развернуть социа
листическое соревнование за досрочное выполне
ние плана 1956 года — первого года шестой пяти
летки, за повышение производительности труда, 
улучшение качества и снижение стоимости стро
ительства. В этих целях необходимо создать рабо
чим все условия для высокопроизводительного 
груда, организовать повышение квалификации

строителей, всемерно распространять опыт луч
ших производственников, повысить ответствен
ность каждого строителя за качество выполняе
мых работ.

Просить горком КПСС и горисполком воздей
ствовать на руководителей Батракского кирпич
ного завода и горпромкомбината с тем, чтобы они 
улучшили качество выпускаемой продукции для 
строек города.

Письмо в редакцию З А Б Ы Т Ы Й  П О С Е Л О К

В поселке 25-го километра жи
вет 100— 150 семей рабочих пер
вого отделения временной экс
плуатации Куйбышевского строи
тельно-монтажного треста и 
строительного участка. Здесь име
ются магазин, баня, школа, меди
цинский пункт и клуб. Казалось

• бы, что для жизненных условий 
рабочим создано все необходимое. 
Отрицать этого факта никто не 

может. Но как работают

бытовые и другие предприятия?
Заведующая магазином Попо

ва часто уезжает в ОРС сдавать 
выручку и в это время, иногда в 
течение двух— трех дней, магазин 
бывает закрытым. Некоторые то
вары Попова хранит дома. С по
купателями она груба, обслужи
вает их из рук вон плохо, халата 
почти никогда не одевает.

Для хозяйственных нужд в по
селке имеется лошадь, и жителей

Сталинская область. Доменщики
Сталинского металлургического за
вода в шестой пятилетке повысят 
выплавку чугуна на 93,5 процен
та. Все доменные печи будут ре
конструированы. Внедряется повы
шенное давление газа под колош
ником и паровоздушное дутье.

Хорошо работает коллектив це
ха в первом году пятилетки. На 
его счету уже значится свыше трех 
тысяч тонн чугуна, выплавленного 
сверх плана. Недавно доменщики 
выступили с предложением до
стичь за три года уровня выплав
ки чугуна, запланированного на 
конец 1960 года.

НА СНИМКЕ: горновой 2-й печи 
А. Т. Вакин (справа) и его помощ
ник В. С. Вартик. Они выполняют 
нормы на 105 процентов.

Фото Г. Навричевского.
(Фотохроника ТАСС).

Смотр юных талантов
В клубе имени Варламова не

давно проходил смотр художест
венной самодеятельности школ 
Промышленного района и детско
го дома №  22.

Смотр открыл один из самых 
многочисленных коллективов са
модеятельности школы №  6. 
Дружно поют хористы. Задорная, 
живая мелодия «Весеннего мар
ша» Кручинина разливается по 
залу. Высокую оценку смотровой 
комиссии заслуживают и другие 
песни, исполненные хором: «Рос
сия —  Родина» Новикова и «Ле
тите, голуби» Дунаевского.

Из чтецов этого коллектива хо
рошее впечатление оставил се
миклассник Юра Слижевич, выра
зительно прочитавший фельетон 
«Леша Запинайкин».

Воспитанники детского дома 
№  2 2 — любители поплясать. В 
их программе большое место отве
дено пляскам. Пляшут ребята лег
ко, непринужденно. Особенно за
помнились зрителям стремитель
ный молдаванский танец «Ж ок» 
и шуточный «Татарский танец». 
Оригинально построен и заключи
тельный номер детдомовцев 
«Вальс дружбы».

Хорошо прозвучала песня «Мос
ковские огни» в исполнении во
кального трио: Эммы Ястребовой, 
Наташи Федоренко и Тани Алек
сеевой.

После детдома №  22 свою само
деятельность показали учащиеся 
школы №  9. На сцене маленькая

девочка. Это самая младшая уча
стница смотра, первоклассница 
Валя Ткачева. Бойко и вырази
тельно читает она стихотворение 
«Любочка» Барто.

Вариации на русскую народ
ную песню «Коробейники» пре
красно исполнили на аккордеонах 
ученицы этой же школы Сенюш- 
кина и Зеленкова.

Дружные аплодисменты зрите
лей вызвал «Вальс» в исполне
нии учениц Слеповой и Макее
вой. Обе девочки уже несколькв 
лет занимаются в хореографиче- 
ской студии Дворца пионеров.

Большой успех в этот день 
выпал и на долю участников ху
дожественной самодеятельности 
школы №  23. Хоровой коллектив 
ее насчитывает до 150 человек. Ж 
«Марш советских патриотов» Му
радели, и польская народная пес
ня «Кукушка» в исполнении этого 
хорового коллектива слушаются с  
удовольствием.

В школе много спортсменов. 
Поэтому в программе концерта 
школы №  23 много спортивных 
номеров: групповые выступления 
гимнастов, акробатическое трио** 
спортивный 'ЭТЮД.

Трудно перечислить все номе
ра, отличающиеся хорошим ис
полнением. Те, кто присутствовал 
на смотре, были свидетелями вы
сокого мастерства, которое демон
стрировали его юные участники* 

А. Чумак.

В средней школе № 29

вполне можно обеспечить водой. 
Однако эта лошадь, в основном, 
используется конюхами в личных 
целях и по их усмотрению...

Несколько слов о работе клуба. 
С осени в него два раза в не
делю привозили кинопередвижку 
и население с удовольствием посе
щало этот единственный культур
ный очаг. Но вот уже около трех 
месяцев клуб закрыт.

С. Морякин.

Недавно в школе № 29 состоял
ся пионерский костер, посвящен
ный Коммунистической партии Со
ветского Союза. Долго и стара
тельно готовились ребята к этому 
костру. Было разучено много песен 
и стихов. В гости к юным ленин
цам пришли старые большевики 
тов. Коваленко и тов. Кудряшов. 

★ ★ *

В клубе гидротурбинного завода 
состоялся концерт в фонд всеобу
ча. В концерте приняли участие 
учащиеся 3— 10 классов школы. 
Ребята исполнили песни, стихи, 
показали пьесу «В грозу», гимна
стические упражнения.

Концерт, на котором присутство
вало более 250 человек, прошел 
живо и интересно.

★ ★ *

Второй год в школе под руко
водством учителя черчения и ри
сования В. С. Ерофеева работает 
кружок изобразите л ьноло искус
ства. Хотя он немногочисленен, но 
работа в нем кипит вовсю. Ребя

та с большим старанием рисуют 
с натуры, долго и кропотливо ра
ботая над каждой деталью рисун
ка. От занятия к занятию зреет 
мастерство юных художников*

* ¥ *
Идет первенство города по 

шахматам. В нем участвуют две 
школьные команды по классу «А* 
и «Б». Успешно ведет игру первая 
команда, лидирующая вместе с 
командой школы № 14. Лучший 
результат имеет Геннадий Ермо
лаев, набравший 4 очка из 5.

♦ * *
В школе стало традицией про

водить физкультурные вечера. Не
давно состоялся такой вечер. С 
докладом об итогах зимнего спор
тивного сезона на нем выступил 
учитель физического воспитания
Н. Ф. Свинцов.

Затем состоялось вручение гра
мот лучшим спортсменам-победи- 
телям городских и районных со
ревнований. В заключение вечера 
свое мастерство показали гимна
сты, акробаты, штангисты.

Ценное предложение тов, Максимова
Высота цехов мельзаводоуправ- 

ления № 7 достигает 5— 8 метров. 
Как взобраться на такую высоту, 
чтобы заменить обыкновенную 
электролампочку? До последнего 
времени это делалось при помощи 
громоздкой лестницы, да и было 
далеко небезопасно.

По предложению сменного элек
тромеханика тов. Максимова сде
лано приспособление для замены

электрических ламп в арматуре от
крытого типа. Приспособление со
стоит из длинной пустотелой ме
таллической штанги. Внутри ее 
шнур, а на верхнем конце специ
альное разжимное устройство для 

«захвата» лампочки. Таким обра

зом, можно без труда ввернуть к 

вывернуть лампочку в самой высо

кой точке цеха.
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Фантастическая
повесть

☆

Было уже почти темно, когда 
они миновали космопорт и напра
вились к городу. Странные «ле
тающие цветы» скользили мимо их 
лиц, оставляя в воздухе длитель
ный след восхитительного арома
та. Далеко в джунглях душераз
дирающим голосом вскрикивал 
древесный кот, а над головой раз
давался сухой треск крыльев дра
конового коршуна. Пронзитель
но кричали летучие мыши.

Вверху ярко сверкали звезды. 
Над горизонтом на востоке подни
малось призрачное зеленое пламя. 
Оно усиливалось с каждой мину
той, и вот колоссальный изумруд
ный щит Урана выплывал в небо, 
заполнив половину небосвода и 
разливая зеленоватое сияние.

Поравнявшись с крайними 
строениями Лунного города, Норт 
спросил:

— Бердо... Где нам искать его?
— Где-нибудь здесь, если его 

еще не повесили,—весело отве
тил Коннор.

Лунный город, залитый зеленым 
светом могучего Урана, кишел 
жизнью. Сердцем его была един
ственная короткая улица, густо 
усеянная разного рода заведения
ми. Позади нее темнели склады и 
мастерские Компании и независи
мых предпринимателей. На гряз
ной улице шумели земля не-стара
тели, прокучивавшие радий или 
платину, добытые с риском для 
жизни на Уране.

Норт видел планетные шуми- 
городки и раньше, и все они были 
одинаковы. Они всегда были лю
бимым местом шулеров, банди
тов, купцов и аферистов, присваи
вавших богатство, с таким трудом 
и опасностями добываемое отваж
ными разведчиками и старателя
ми. Но никогда, даже на Юпите
ре, в старые, шумные дни, не ви
дел он такого бешеного темпа, ка
кой господствовал здесь, под 
блеском огромного Урана.

— Здесь можно отлично повесе
литься, Джонни! — воскликнул 
Коннор ухмыляясь.

— Мы здесь не для веселья,— 
отрезал Норт. — Где этот Бердо?

— Помяни чорта, и увидишь 
его» — возразил Коннор. — Ви
дишь, Джонни?

Ионознак, на который он ука
зал, сверкал на хромосп лавовом 
фасаде кабачка «Дворец Веселья. 
Бердо».

Эдмонд Г А М И Л Ь Т О Н

г / х х м о & о и

и щ е т

(Продолжение. Начало в №№ 71, 
72, 74, 76, 77, 79, 81).

Они остановились у широко от
крытой двери. Большая, освещен
ная криптоном комната казалась 
тесной. Звон стаканов за стойкой, 
громкие голоса, медный грохот 
музыкальной машины, играющей 
какой-то танец, — все это смеши
валось в общем гуле.

Коренастые разведчики, на ли
цах которых еще сохранилась зе
леноватая бледность после многих 
недель, проведенных на Уране, 
толпились у стойки бара. Среди 
них мелькало несколько девушек. 
Певицы, танцовщицы, кельнерши, 
они следовали за шуми-городками 
из одного мира в другой.

Норт и Коннор протолкались к 
стойке. Ирландец расспросил за
мученного, потного бармена. По
том он обернулся к Норту:

— Бердо где-то здесь. Подож
ди, Джонни, я найду его.

Норт заказал себе стакан вина. 
Медленно глотая легкую сладкую 
жидкость, он рассеянно слушал 
шумное хвастовство пьяного зем
ного разведчика, сидевшего рядом.

—...и вот так я нашел ее на 
Южном Уране, приятель. Говорю 
вам, я просто чую платину! Я соб
рал целое богатство, чтобы везти 
обратно на Землю...

Норт горько улыбнулся про се
бя. Пьяный разведчик, подумал он, 
имеет один шанс из миллиона при
везти свое богатство домой. Об 
этом позаботятся шулеры и мо
шенники в Лунном городе, об этом 
подумают агенты Компании.

Общий гул в зале прорезал 
пронзительный женский голос:

— Отпусти мою руку, болван!
Норт обернулся. Одна из деву

шек, маленькая блондинка в ко
ротком белом платьице из синте- 
шелка, яростно вырывала свою ру
ку у гориллообразного грубияна— 
по внешнему виду разбогатевше
го бродяги.

Коннор воинственно встал меж
ду ним и девушкой.

— Оставь ее в покое, горилла! 
—загремел его гневный голос.

Кто-то предостерегающе вскрик
нул. Разъяренный рудокоп выхва
тил из-за пояса атомный писто
лет и направил на Коннора и де
вушку. Грубое лицо его побагро
вело от ярости.

— Я убью вас обоих! — хрипло 
крикнул он Коннору.—Вы в стач
ке друг с другом...

Норт мог бы выстрелить из 
своего атомного пистолета, но не 
сделал этого. Не колеблясь, он 
бросился вниз, под ноги разъярен
ного рудокопа, и сбил его с ног 
на пол.

Выстрел атомного пистолета 
рудокопа обжег волосы за ухом у 
Норта. Увидев квадратную голо
ву врага совсем рядом, он нанес 
ему яростный удар кулаком. Удар 
обрушился на челюсть, и против
ник Норта сразу обмяк.

Норт далеко ' отбросил ногой 
атомный пистолет и встал, тя
жело дыша.

— Выбросить отсюда этого бро
дягу! — закричал бармен. Слуги 
поспешили вытащить бесчувствен
ного парня за дверь.

Шум во «Дворце Веселья», на 
минуту утихший, возобновился. 
Драка не была здесь редкостью.

СОВЕТЫ
СПЕЦИАЛИСТА Как и когда проводить

борьбу с вредителями сада
Кто-то тихо коснулся руки Нор

та. Тот обернулся. Это была де
вушка, из-за которой произошла 
драка.

Она казалась почти ребенком в 
своем коротеньком белом платье 
из синтешелка. Белокурая головка 
ее едва доходила Норту до плеча.

— Меня зовут Нова Смит, — 
сказала она Норту.—И я вам 
очень благодарна за то, что вы 
прыгнули на этого пьяного.

Коннор заторопился сквозь 
шумную толпу. Норт сумрачно 
вернулся к своему неоконченному 
стакану.

Девушка последовала за ним и 
встала у столика, осматривая его 
холодным взглядом голубых 
глаз.

— Вы из старых межпланетни- 
ков, да? — спросила она.

— Оставьте меня в покое, — 
грубо ответил ей Норт.

Нова Смит пожала плечами.
— Ладно, моряк. Но вот вам 

кое-что за то, что вы сделали для 
меня: берегитесь, когда будете 
вести дело с Бердо. Он худший из 
всех здешних.

— Он ваш хозяин,, да? — скеп
тически спросил Норт.

— У меня нет хозяев, моряк!— 
вспыхнула девушка.—Я работаю 
у Бердо, но ни он и никто другой 
не хозяин мне. Так что...

Она умолкла. Джонни Норт не 
слушал ее. Он весь напрягся, 
увидев трех человек, которые 
т#лько что вошли в зал.

Все трое были в серых мунди
рах Компании и были вооружены. 
Предводительствовал ими Филипп 
Сидней, молодой офицер Компа
нии, с которым Норт и его това
рищи поссорились за Земле.

Взгляд Сиднея остановился на 
Норте. Тотчас же его приятное 
лицо потемнело. Вместе со свои
ми двумя спутниками он реши
тельно направился к Норту.

Н а п а д е н и е

Рука Норта упала на атомный 
пистолет у него на поясе. Он знал, 
что Филипп Сидней послан сюда 
Компанией на крейсере, обогнав
шем их на пути к Урану. Это го
ворило о твердом решении Компа
нии завладеть их левиумом.

— Буря идет, — резко сказал 
Норт девушке не оборачиваясь.— 
Может быть битва, уходите.

Нова Смит перевела взгляд на 
приближающихся людей.

— Так у вас стычка с Компани
ей, моряк? В чем дело?

Ответить Норту было некогда. 
Сидней уже стоял перед ним. Ос
тальные двое, стоя позади, держа
ли руки на пистолетах.

—Я так и думал, что вы где- 
нибудь здесь, — сказал Норту 
Сидней. — Мы слышали, что вы 
только что пришли, и я требую, 
чтобы вы вернули «Метеор» Ком
пании.

— Законный владелец этого 
корабля Алина Лоурел,—холодно 
возразил Норт. — Она купила 
корабль и заплатила за него.

Для получения здоровых, не по
врежденных вредителями яблоков 
и груш, а также вишни, сливы, 
смородины, крыжовника садово- 
дам-любителям необходимо поза
ботиться с ранней весны о защите 
деревьев и ягодников от вредите
лей. С этой целью следует произ
вести в саду ряд неотложных ра
бот.

Во-первых, в апреле для унич
тожения мхов, лишайников, гни
лей (болезни грибкового проис
хождения) нужно опрыскивать 
яблони и груши пятипроцентным 
раствором железного или четы
рехпроцентным раствором медно
го купороса.

Вслед за этим можно произве
сти сплошное опрыскивание яб
лонь, груш и косточковых из
вестковым раствором. Цветение от 
этого задержится на 3 — 4 дня, 
но зато в дальнейшем благоприят
но скажется на физиологиче
ском развитии плодовых и росто
вых почек.

В начале распускания почек, 
примерно 20—25 апреля, в наших 
условиях необходимо провести 
опрыскивание яблонь и груш 
2-процентным раствором (200 гр. 
на 10 литров) минерально-масля
ной эмульсии с ДДТ или 4-про
центным раствором гексохлорана 
(400 гр. гексохлорана на 10 
литров воды). Это мероприятие 
простое, но важное и проведение 
его направлено против ряда вре
дителей в начальных стадиях раз
вития ввиде яичек и гусениц.

При этом опрыскивании уничто
жаются только что вышедшие из 
перезимовавших яичек тли, личин
ки гусениц, моли и других вреди
телей.

Двухпроцентный раствор мине
рально-масляной эмульсии с ДДТ 
можно комбинировать с трехпро
центным раствором бордосской 
жидкости. Такой вид опрыскива
ния называется «голубым опрыс
киванием».

Если в хозяйстве не производит
ся «голубое опрыскивание» во вре
мя распускания почек, то необхо
димо произвести опрыскивание во 
время обособления бутонов (при
мерно 25—30 апреля). В это вре
мя опрыскивание производится 
комбинированным раствором. Для 
этого берут раствор бордосской 
жидкости (100 граммов медного 
купороса и 100 граммов негашеной 
извести) и на 10 литров воды до
бавляют 20—30 граммов анабазин- 
сульфата. Анабазин-сульфат мож
но заменить минерально-масляной 
эмульсией с ДДТ, которой расхо
дуют 100 граммов на ведро воды 
(однопроцентный .раствор).

После цветения опрыскивание

(Продолжение следует).

должно быть направлено против* 
парши, плодожорки, тлей и щи
товки. В этих целях комбиниро
ванным раствором (1 % бордос
ской жидкости и 1 % минерально- 
масляной эмульсии) опрыскивают' 
яблони, груши, вишни, сливы, смо
родину, крыжовник.

Второе опрыскивание после цве
тения делается через 10— 12 днеш 
после первого. Минеральнэ-масля- 
ная эмульсия при этом не упот
ребляется, т. к. дальнейшее ее- 
применение может вызвать на мо
лодых плодах пятна (ожоги).

Второе опрыскивание необходи
мо делать 4-процентным раство
ром смеси ДДТ. Для этого бе
рется пятипроцентный дуст (400- 
граммов на ведро воды).

Дальнейшее применение дуста^ 
ДДТ не рекомендуется. Вместо* 
него употребляется новый препа
рат — дуст Ботофокс. Этот препа
рат исключительно высокой ток
сичности и может употребляться; 
для борьбы с плодожоркой, с тля
ми, щитовками. Расход дуста Бо- 
тофокса: 100 граммов на 10 лит
ров воды. Приготовленной смесыа- 
производят опрыскивание всех 
плодовых и ягодных культур. 
Особенность данного яда заклю
чается в том, что он в течение 10— 
15 минут всасывается в плод, в о  
все поры вегетативных частей пло
довых деревьев и ягодных кустар
ников и поэтому для борьбы с со
сущими вредителями исключитель
но эффективен. Плоды можно* 
употреблять на 7— 8 день после 
применения дуста.

12-процентный дуст гексохлора
на рекомендуется вносить в почву" 
перед перекопкой как под плодо
вые деревья, так и под косточко
вые и ягодные. При внесении- 
гексохлорана в почву уничтожа
ются личинки проволочника, хру
щей и других вредителей, личинки 
и яички которых зимуют в почве.

Любитель-садовод должен на
блюдать за появлением вредите
лей в саду и применять соответст
вующие меры защиты плодово- 
ягодных культур от вредителей. 
До цветения или после цветенияг 
деревьев необходимо отмершую 
кору у яблонь и груш очистить и 
наложить на их стволы ловчие или 
отравляющие пояса из мешковины, 
которые протравливаются через̂ - 
каждые 10 дней. Гусениц надо вы
бирать из поясов и уничтожать. 
Отравляющим веществом в лов
чих поясах может служить гексо- 
хлоран.

А. Щепалин,
председатель правления 

садового общества, 
агроном.

Н а  В о л г е

На Волге продолжается прибыль 
паводковых вод. За сутки на 21 
апреля уровень реки повысился на 
56 см., на 22-е — на 4 см., на 23-е 
— на 14 см. и на 24-е — на 31 ом.

Мимо Сызрани из Куйбышева 
вниз проследовали первые грузо
вые пароходы и теплоходы «Улан- 
Удэ», «Удмурдия» и «Уфа».

Вчера из Куйбышева в При- 
волжье проследовал первый паро
ход местной линии «Хрущев».

Из Астрахани вышел пароход

«Анатолий Серов», везущий све
жемороженую рыбу и рыбные 
консервы для пищеторгов Куйбы
шева и Сызрани.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

25 апреля, в 18 час. 30 мин.. в? 
библиотеке горкома КПСС со
стоится очередной семинар про
пагандистов круж ков партийного № 
комсомольского просвещения.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художествен ны й » 

Новый индийский 

художественный фильм 

«Д ЕВУШ КА  ИЗ БОМБЕЯ»

«Звезда»
Днем

«ДОРОГА»

Вечером 

«ГЛАВНЫ Й ПРОСПЕКТ»

На сеансе в 5 час. 30 мин. 
демонстрируется документаль

ный фильм
«ВЛАДИМ ИР ИЛЬИЧ ЛЕНИН» 

«Родина» 

«М ЕКСИКАНЕЦ»
Начало: 3, 5, 7 и 9 час.

ПРЕДПРАЗДНИЧНЫ Е КОЛХОЗНЫ Е БАЗАРЫ  
К сведению колхозов, совхозов и колхозников  

С 25 апреля по 5 мая 
НА РЫ НКАХ ГОРОДА СЫ ЗРАНИ ПРОВОДЯТСЯ 

ПРЕДПРАЗДНИЧНЫ Е КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ  
Колхозам и колхозникам на предпраздничных колхозных база

рах в первую очередь предоставляются специальные торговые 
помещения и места, торговый инвентарь, санодежда и оказывают
ся другие услуги.

Городскими торговыми организациями на предпраздничных 
колхозных базарах будет производиться встречная торговля 

промышленными и хозяйственными товарами и изделиями широ
кого потребления.

ОТДЕЛЕНИЕ «СОЮЗПЕЧАТИ»
открыло прием подписки на май и второе полугодие 

на все центральные и областные газеты, 
а также на городскую газету 

«КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ»

Подписка производится в конторе связи и на предприя
тиях — уполномоченными «Союзпечати» и общественными рас- 

пр остр а ните л я м и.

Заводу пищевых концентратов
требуется

электромонтер.

Обращаться в отдел кадров, 
Урицкого, 2 .

(2- 2).

Учащиеся, учителя и дирек
ция школы рабочей молодежи 
№ 8 с глубоким прискорбием 
извещают о преждевременной 
кончине преподавателя школы 
рабочей молодежи № 8

Анатолия Васильевича 
БЕЛЬСКОГО 

и выражают соболезнование 
семье и всем родственникам по
койного.

Вынос тела состоится 25 ап
реля в 3 часа дня (местного 
времени) из дома по Емельяноз- 
ской, 58.

Сызранский плодопитомник
приступил к реализации по
садочного материала для за
кладки садов, а также лесного 
посадочного материала для 
закладки лесополос и озеле
нения.

Городской отдел народного 
образвания, горком профсою 
за работников начальных и 
средних школ, педагогический 
коллекгив, парторганизация и 
местный комитет профсоюза 
средней школы № 4 выра
жают глубокое соболезнова
ние старейшему преподава
телю школы тов. Вельской 
Т. Т. по поводу безвременной 
смерти ее сына.

Анатолия Васильевича 
БЕЛЬСКОГО
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